
Je considère que la requalification du 4500 hochelaga est une excellente  
chose en soit. Cela dit, je tiens à ce que le projet respecte les règles  
d’urbanisme de l’arrondissement et que le nombre d’étages ne  
bénéficie pas d’une dérogation. Les immeubles ne doivent pas dépasser 6  
étages. 
 
Merci beaucoup, 
 
Bruno Laurence Joyal 
 


